



Dr.Nr. Mitteilung
Bahnhofsmodernisierungsprogramm

Gemeinderat
am 23.03.2021
öffentlich
Datum: 18.02.2021

Anlage:

Mitteilung zum Bahnhofmodernisierungsprogramm

Anlässlich des Telefonates am 20.10.2020 mit der Deutschen Bahn wurde festgehalten, dass für das Bahnhofsmodernisierungsprogramm bis Ende November 2020 geklärt werden soll, ob die Reisendenüberquerung (Resi) in Engen überhaupt möglich ist, da seitens des Eisenbahn Bundesamtes die Richtlinie geändert wurde.

Alternative Planungen für einen Aufzug an bestehender Unterführung oder einem Steg anstelle der geplanten Reisendenüberquerung sollen dann untereinander abgestimmt werden. Für eine Aufzugslösung mit verschwenktem Mittelbahnsteig müsste eine Zeitachse von 4 Jahren eingeplant werden. Fraglich ist, ob eine Finanzierung über das Land gesichert ist. Nach neustem Überlegungen soll die bisher geplante Verlegung der Reisendenüberquerung nach Norden nochmals überdacht werden, eine Alternativprüfung wird seitens der DB durchgeführt.

In Engen-Welschingen musste die endgültige Fertigstellung der Rampe wegen der fehlenden Kabellänge wichtiger Steuerleitungen des Bahnnetzes auf das Frühjahr 2021 verschoben werden, auch weil dann erst Streckensperrungen möglich sind.

Auf den Schaden an den Einhausungen wurde hingewiesen. Die Einhausung der Treppenzugänge ist im Eigentum der Deutsche Bahn-Netz, und somit liegt die Zuständigkeit einer Sanierung auch bei der DB.